

# **PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen**

14.September 2017



Letzten Samstag hatten wir unser alljährliches Picknick der Selbsthilfegruppen. Es nahmen fast alle Familien unserer Therapiegäste teil, auch einige Ehemalige kamen, um sich mit uns und den anderen Teilnehmern wieder zu treffen. Wir verbrachten eine gute Zeit zusammen. Nach zwei Regentagen kam am Samstagnachmittag sogar die Sonne etwas heraus. Nach Brötchen und Bratwurst zum Mittag, hatten wir eine Andacht, bei der die Familien und Suchtkranken wieder auftanken konnten. Zum Abschluss machten wir noch einige Wettspiele und verabschiedeten uns mit einem Imbiss, für den die Familien alle etwas mitgebracht hatten.

An dieser Stelle wollen wir darauf hinweisen, dass Eliseba und Hiskia für ein halbes Jahr in Deutschland sind. Wer sie gern zu einem Gemeindeabend einladen oder einfach so wiedersehen möchte, kann gern mit ihnen in Verbindung treten: E-Mail: [cornelius.hiskia.dantas@gmail.com](mailto:cornelius.hiskia.dantas@gmail.com) oder Whats-App: +55 41 997518280. Von Dezember bis Ende Februar werden sie allerdings Babyurlaub haben.

## **Nachrichten**

05.Juli 2019



## [PARA - Fußballturnier und Übernachtungsparty](#)

Zum ersten Mal seit langem, gab es endlich mal wieder ein Fußballturnier. Es traten zwei Mannsch...

[Weiterlesen ... PARA - Fußballturnier und Übernachtungsparty](#)

05.Juli 2019



## FCM - Die Geschichte von Renascer

Vor über 23 Jahren wurde die Idee von Renascer durch zwei junge Frauen „geboren“. Ziel war e...

[Weiterlesen ... FCM - Die Geschichte von Renascer](#)

05.Juli 2019



## FCM - Decken für Malawi

Decken für Afrika... Ist das denn wirklich notwendig? In Afrika ist es doch immer warm, oder? Je...

[Weiterlesen ... FCM - Decken für Malawi](#)

05.Juli 2019



## [AMB - Hausbesuche](#)

Seit Jahren arbeite ich im Projekt der Kinderpatenschaft bei der AMB. Zurzeit haben wir ca. 270 b...

[Weiterlesen ... AMB - Hausbesuche](#)

12.Juni 2019



## [AMB - Spenden der anderen Art](#)

In den letzten zwei Monaten hatten wir insgesamt drei Spenden der etwas anderen Art. Der AMB wurd...

[Weiterlesen ... AMB - Spenden der anderen Art](#)

11.Juni 2019



[Fluthilfe in Malawi - Bericht unserer Freiwilligen](#)

Am Montag, den 27. Mai, machte sich unser Team zum 2. Mal auf, zu einem Hilfseinsatz für Mensche...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi - Bericht unserer Freiwilligen](#)

11.Juni 2019



## [Renascer - Familie, ein Projekt Gottes](#)

Im Monat Mai haben wir im Projekt mit den Kindern und Teenis mit dem Thema “Familie, ein Projek...

[Weiterlesen ... Renascer - Familie, ein Projekt Gottes](#)

11.Juni 2019



## [Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Trotz vieler Regentage hatten wir im vergangenen Monat einige besondere Ereignisse. Das Wetter ma...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

24.Mai 2019



—

[Neuigkeiten von Helping Hands](#)

Schweren Herzens müssen wir darüber informieren, dass die CRU von HHM in Olongapo zum 31.05.201...

[Weiterlesen ... Neuigkeiten von Helping Hands](#)

Seite 6 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [Vorwärts](#)

- [Ende »](#)